



CLAUSTRO UNIVERSITARIO



Juan Manuel Corchado se acerca a hablar con Ricardo Rivero, ambos aspirantes al Rectorado. | FOTOS: ALMEIDA



Rogelio González, de Medicina, saluda a la "rectorable" Mª Ángeles Serrano.

Ruipérez entra en campaña y pide unidad

Las elecciones a rector impregnaron la sesión del Claustro en la que muchos comenzaron a tomar posiciones



Ambiente que presentaba ayer el Paraninfo.

R.D.L. | SALAMANCA

Los primeros en llegar fueron el decano de Medicina, Francisco García García Criado, y el exdecano de Derecho, Ricardo Rivero, y fueron los primeros en tomar posiciones: primer banco a la derecha del Paraninfo. Desde hace tiempo ambos ocupan ese espacio. Y es que, aunque en el Claustro no hay puestos asignados, ya sea por manía, costumbre o comodidad, los claustrales tienden a sentarse en los mismos lugares.

Sin embargo, ayer fueron muchos los que quisieron ocupar ese primer banco. Abarrotado. Así estaba el asiento en el que se mezclaron los "pro Corchado" —Juan Manuel Corchado sigue siendo un candidato en la sombra ya que no ha confirmado sus intenciones— y los defensores de Rivero. Por detrás, algunos de los simpatizantes de Mª Ángeles Serrano. No se vio, porque no es Claustral, a Francisco Giner Abatí.

Rivero estuvo acompañado en todo momento de Sonsoles Sánchez-Reyes, la que fuera directora de la Escuela de Educación y Turismo de Ávila y miembro del equipo con el que el catedrático de Derecho Administrativo concurre

rá a las elecciones. Al lado el profesor de Odontología Joaquín López Marcos, inseparable de Francisco Javier García Criado, muy cercano a Corchado, y Antonio Muro, que hace un año sonaba como posible candidato y ahora parece haber desechado esa posibilidad. Junto a él la profesora de Medicina Begoña García Cenador.

Pero aún hay más, dos "pesos pesados" como Manuel Manso, exdecano de Biología próximo a Corchado, y Vicente González, que no niega su simpatía por Rivero. Así, todos juntitos. Y como no quedaba sitio para más, Ana Cuevas, Noemí Domínguez y otros profesores de Filología "pro Serrano" ocuparon el segundo banco.

Serrano y Corchado, como vicerrectores, se sentaron con el equipo.

El rector llegó puntual al

No hubo el saludo a tres bandas pero sí a dos, entre Corchado y Rivero, aunque sin el formal apretón de manos

Claustro y con una sonrisa pasó de largo. Ya tenía preparado el mensaje dentro de su informe.

Su actitud fue bien diferente de la de los aspirantes al Rectorado. Serrano, Corchado y Rivero recibieron muchos saludos. Besos por aquí, apretón de manos por allá... Tanto la entrada al Claustro como el momento posterior de votaciones fue un ir y venir de guiños, o como se dice ahora, "postureos".

Y aunque no hubo el esperado saludo a tres bandas, sí que se produjo a dos, entre Corchado y Rivero. No hubo apretón de manos, pero sí gestos de colegueo como la palmadita de Corchado en la pierna de Rivero a la que éste respondió con una sonrisa.

Consciente de que el proceso electoral se respiraba en el Claustro, Ruipérez entró ayer en campaña y preparó al final de su informe unas palabras instando a la unidad. "Conciliemos el debate con el respeto a quien tiene otras ideas para nuestra Universidad, evitemos fracturas de difícil recuperación en la comunidad universitaria. Porque es nuestra obligación continuar unidos para poder dar lo mejor de nosotros a esta casa de la que nos sentimos orgullosos. 'Ubi concordia, ibi victoria'".